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关于 JS 事件循环 Event Loop 非常出名的演讲~https://www.youtube.com/watch?v=8aGhZQkoF
Q&t=1449s&ab_channel=JSConf

反映出一个道理：

If you can't explain it simply, you don't understand it well enough

如果你不能简单地解释，说明你还没有完全理解~

学习也是如此。作为村里出来的小伙伴，高中按照老师，按照家长的安排做题就好了，一定的天赋 + 
定的努力考上一个 211 是没太大问题的。后来进入大学，养成了一些不好的习惯。由于高中基本上没
过课外书（不重要），大学个人知识体系建立的比较晚，也因此养成了一些不好的习惯。实践出真知
乎是我四年的简历，我只相信我感受到的。

上面算是题外话，回到“消化”这个课题，我是想借着大学养成的一些习惯，比如以考试通过为目标
应付一些公共课即可等等，这些经历让我的大脑ᾞ�对于知识的吸收似乎变得笨重和困难了，在自学前
的过程也是如此，基础不牢靠，经不起推敲，所以在作为学弟们导师以后，心虚，慌张，心累~~~不
信，也确实不够能力。

后面去了思特沃克实训了会，踩过坑的我，遇见了一些新人，去同花顺实习，遇见了新同事，这些旅
让我了解，知识不是考试完就丢的过程（高中的知识已经忘了，确实分数都挺高，自己都纳闷为何忘
那么快！），是解决问题，自我提升的过程。想要保持知识的新鲜度，从动态记忆编程惯性记忆，你
得吸收，就像父母从小教你吃饭、走路、穿衣一般，真正吸收才能站得直，跑的快。

2020 年，我做了很多工作，所谓的技术、业务、团队产出都是我工作的成果，也是我部分知识消化
的成果，看看那么页面，那些组件，那些的issues解答与PR。所以，2020 年，更要保障好这个“系
”（消化系统），充满“健康”。

【题外话】这一年的工作和阶段性的思考，我想到一个好的方法，那就是烂笔头，我就是用手写+画
，一方面不能让自己辛苦练字的成果变成一项丢失的能力（不至于在黑板给人分享的时候，扭曲的字
影响第一感受，听者观者都是用户），另一方面呢是想着可视化，让自己更好的理解与吸收，还能意
产出一份影响他们的文件，岂不美哉（成长不只是自我成长，还有影响他人（自我驱动，辅助他们）
我永远热爱这段话）。
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